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VEREADOR AIRTO FERRONATO (PSB) – Comunicação de Líder: 

Minha cara, Presidente Mônica, Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras, 

senhoras e senhores; esse tema que se está pretendendo apresentar 

vem de longe, e nós, uma série bastante grande de vereadores, 

estamos tratando desse assunto desde o seu início. É um tema que 

advém com urgência em razão de decisão tomada pela Prefeitura, 

que é decorrência de uma decisão, determinação judicial. Portanto, 

não estamos aqui trazendo nenhuma crítica ao Prefeito e crítica a 

ninguém. Apenas a questão se notabilizou e carece de uma urgência em razão dos 

resultados da decisão da Justiça do Rio Grande do Sul que chegou e precisa, sim, 

encaminhar com uma celeridade que seja, no mínimo, razoável. Desde os primeiros dias, 

ou meses, deste ano de 2019, eu recebi informações, inclusive, de vereadores da Mesa 

Diretora, de que, na verdade, se fossem obtidas 19 assinaturas, este projeto iria 

imediatamente para a votação, e as 19 assinaturas, nós conseguimos. Portanto, 

respeitando a posição da Mesa, que V. Exa. tem razão, é competência da Mesa, e 

respeitando as definições e os encaminhamentos que se deu, nós estamos aqui 

ratificando a necessidade da urgência da votação deste projeto. E acredito, sim, que hoje 

nós não temos a esta hora da tarde possibilidade, porque nem todos os membros da 

Mesa estão presentes, mas que seja encaminhado o mais breve possível e nos primeiros 

dias depois do recesso. Um abraço a todos, e estamos na luta. E parabéns a vocês, que 

estão conosco, que estão, sim, trabalhando bastante e vêm de longe, de longo tempo. Um 

abraço.  

(Texto sem revisão final.) 

 


